
2024년 1/4분기 시설운영위원회 정기회의 회의록
일    시 2024년 3월 5일(화) 16시 장    소 2층 인지지원실

참 석 자 최O정, 문O순, 박O명, 문O선, 황O정위원(5명)

회의내용

▶ 황O정 위원 : 2024년 1/4분기 시설 운영위원회 개최를 알림.

개인사정으로 두명의 운영위원님이 불참하였음을 안내함.

▶ 황O정 위원 : 본 회의는 코로나19 예방수칙을 준수하여 진행됨을 알림.   

1/4분기 주요안건에 대해 설명함. 2023년 결산보고, 2024년 1차 추경보고, 1분

기 사업추진보고, 후원보고 및 지원사업보고, 안전사고, 고충 및 인권진정 논의, 

인사보고, 기타안건 논의 순으로 진행함.

- 중 략(회의자료 참조) -  

▶ 황O정 위원 : 운영위원장님의 인사말 진행함.

▶ 박O명 위원 : 1분기 운영위원회 개최에 대한 인사말 전함.

▶ 황O정 위원 : 2023년 결산보고, 2024년 1차 추경보고 설명하고 질의 받음.

 

▶ 최O정 위원 : 결산 및 추경에 대한 보충 설명함. 

▶ 문O순 위원 : 이용이 점점 줄어들고 있어 우려를 표하며 결산 및 추경 통과  

동의함. 

▶ 최O정 위원 : 해운대구 대형 신설기관들의 넓은공간 확보와 재활기구들을 구

비하고 있어 주간이 대형화 되고 있고 주위에 많이 생기고 있음을 설명함.

▶ 최O정 위원 : 시설면으로 보았을때 타기관보다 경쟁력이 떨어지고 있으며 복

지관에 주간이 거의 정리하고 있는 실정이라서 유지가 어려울거 같음을 설명함. 

주간과 방문을 합쳐 통합재가로 변경해서 운영을 하면 지속적으로 운영이 가능

하지않을까 계속 고민중이며 검토중이라고 알림.

▶ 박O명 위원 : 주간 결산보고에서 시설비부분에 대해 질의함.

▶ 최O정 위원 : 시설비부분은 주간에 노후씽크대와 장판교체수리 하였으며 장



기요양은 특별회계로 편성되어지는데 8백만원정도 특별회계로 관리하고 있으며 

매년 백만원씩 적립하고 있음을 보고함.

▶ 최O정 위원 : 주간의 안정적 운영을 위하여 진행하고 있는 운영충당적립금 

및 시설환경개선준비금 적립현황에 대해 보고함. 

▶ 문O순 위원 : 방역수칙이 완화되었지만 앞으로도 개인위생과 철저한 예방수

칙을 위해 힘써줄것을 당부함. 

▶ 최O정 위원 : 바쁘신데도 불구하고 금일 참석해주신 위원님들에게 감사의 인

사를 드리며 마무리 함.

▶ 황O정 위원 : 2024년 1분기 시설운영위원회 폐회를 선언하고 회의를 마무리 

함.

사진


